



Pascal Fritz (links) konnte bei seinem ersten Renneinsatz wichtige Erfahrungen sammeln. Der Gaidorfer Jonas Schlögl, der für den MSC Bühlertann startete, fuhr auf einen hervorragenden dritten Platz bei den Junioren. Marius Kircher (rechts) war jüngster Pilot aus den Reihen des MSC Gaidorf beim ersten Gaidorfer Jugendmotocross auf der „Wacht“.

Foto: Reinhold Haring

Premiere – auf einer WM-Strecke

Für viele Nachwuchspiloten war das Jugend-Motocross in Gaidorf auf der „Wacht“ der erste Renneinsatz

Dabeisein ist alles – dieser olympische Grundsatz galt für die meisten Jugend-Motocrossfahrer des MSC Gaidorf beim Rennen auf der „Wacht“. Dort startete so mancher Nachwuchscrosser des Clubs erstmals bei einem Rennen – und dann noch gleich auf einer WM-Strecke. Wo geht so etwas schon, außer in Gaidorf.

In der Klasse 1 Schüler A (6 bis 9 Jahre) musste sich der in der Gesamtwertung führende Leon Stradinger (Winterbach) mit dem dritten Rang zufrieden geben. Stradinger landete im ersten Lauf nur auf Rang fünf. Im zweiten Lauf dominierte er dann das Geschehen und gewann souverän. An diesem Tag besser waren Taylan Ilbars (Gerstetten) mit Platz eins und drei sowie Lukas Paul (Bad Saulgau) mit zwei zweiten Plätzen. Marius Kircher (Künzelsau), der für den MSC Gaidorf startet, wurde Zehnter. In der Gesamtwertung bleibt Leon Stradinger vorne.

■ **Tageswertung:** 1. Taylan Ilbars 45 Punkte, 2. Lukas Paul 44 Punkte, 3. Leon Stradinger 41 Punkte (...) 10. Marius Kircher 22 Punkte.

Auch in der Klasse 2 Schüler B machten die bisher dominierenden Fahrer die Sache unter sich aus: Allerdings musste der gesamtführende Tom Schettler (Ammerbuch) dem drittplatzierten Max Kampmann (Tübingen) den Vortritt lassen, allerdings punktgleich, so dass der Abstand sich nicht veränderte.

■ **Tageswertung:** 1. Max Kampmann 47 Punkte, 2. Tom Schettler 47 Punkte, 3. Collins Wohnhas (Lauterstein) 40 Punkte, Aron Gittfried (Althütte, MSC Gaidorf) 22 Punkte, 12. Lukas Kengeter (Auenwald, MSC Gaidorf) 18 Punkte, 15. Leon Riek (Adelmannsfelden, MSV Bühlertann) 14 Punkte, 20. Nico Haas (Eschach, MSC Wieslaufthal) 3 Punkte, 23. Lara Kircher (Künzelsau, MSC Gaidorf), 24. Max Bommerer (Göggingen, MSC Gaidorf).

In der Klasse 3 setzte Christian Forderer seine Serie fort: Von den bislang 14 Wertungsläufen hat der Nachwuchsfahrer aus Leutkirch 13 gewonnen. Lediglich beim ersten Wertungslauf musste er sich mit Platz drei begnügen.

■ **Tageswertung:** 1. Christian Forderer (Leutkirch) 50 Punkte, 2. Ruben Schmid (Schorndorf) 44 Punkte, 3. Jannik Munz (Reutlingen) 38 Punkte, 10. Theo Praun (Füssen, MSC Gaidorf) 21 Punkte, 18. Bastian Riek (Adelmannsfelden, MSV Bühlertann) 8 Punkte, 21. Tim Dietz (Gaidorf) 2 Punkte, 22. Max Heppes (Frickenhofen, MSC Schnaitheim), 25. Steven Zimmermann (Gaidorf), 26. Jannik

Sachsenmaier (Göggingen, MSC Gaidorf), 28. Pascal Fritz (Fichtenberg, MSC Gaidorf), 29. Felix Scholl (Fichtenberg, MSC Murrhardt).

Bei der Jugend B (Klasse 4) war kein Fahrer des MSC Gaidorf am Start. Pascal Fiebig vom MSC Großenheim holte mit zwei dritten Plätzen den Tagessieg. Der in der Gesamtwertung führende Silas Muchenberger (Inzlingen) gewann zwar den ersten Lauf souverän, verpatzte aber den zweiten Durchgang, so dass er auf dem zweiten Platz landete, in der Gesamtwertung allerdings seinen Vorsprung ausbauen konnte.

■ **Tageswertung:** 1. Pascal Fiebig 40 Punkte, 2. Silas Muchenberger 40 Punkte, 3. Christofer Robert 38 Punkte, 19. Mark Köder (Rosenberg, MSV Bühlertann) 7 Punkte, 22. Nick-Klaus Kiemel (Rupperts-hofen MSV Bühlertann) 5 Punkte, 24. Luis Peter Kiemel (Rupperts-hofen MSV Bühlertann) 3 Punkte

In der Klasse 5 Junioren überraschte hinter den beiden auch in der Gesamtführung vorne liegenden Rico Siebert (Calw) und Elias Stapel (Kettenacker) der für den MSC Bühlertann fahrende Gaidorfer Jonas mit einem hervorragenden dritten Rang. Schlögl, der in der Gesamtwertung vor dem Rennen auf Platz zehn lag, schaffte damit

zum ersten Mal den Sprung aufs Podium.

■ **Tageswertung:** 1. Rico Siebert 47 Punkte, 2. Elias Stapel 47 Punkte, 3. Jonas Schlögel 40 Punkte, 18. Niklas Schunk (Crailsheim, MSC Gaidorf) 5 Punkte, 21. Kai Huleja (Schechingen, MSV Bühlertann) 3 Punkte, 26. Nico Hald (Stimpfach, MSV Bühlertann), 27. Niklas Leidig (Bühlertann, MSV Bühlertann)

Zwei hervorragende Läufe gab es beim BW-Open-Pokal zu sehen. Mit Jonas Wolf (Bad Wurzach) und Maximilian von Heuß-Blöbt (Trunkelsberg) beherrschten zwei Fahrer die Konkurrenz und teilten sich die Laufsiege. Thorsten Lindenmeyer vom MSC Gaidorf belegte einen hervorragenden siebten Platz.

■ **Tageswertung:** 1. Jonas Wolf 47 Punkte, 2. Maximilian von Heuß-Blöbt 47 Punkte, 3. Jan Oswald (Rudersberg) 40 Punkte, 5. Daniel Köder (Mittelfischach, MSV Bühlertann) 31 Punkte, 7. Thorsten Lindenmeyer (Gaidorf) 28 Punkte, 9. Manuel Rixinger (Sulzbach, MSV Bühlertann) 20 Punkte, 21. Jürgen Dambacher (Bühlertann, MSV Bühlertann) 4 Punkte, 22. Ulli Strecker (Gaidorf) 1 Punkt, 25. Marc Wiedmann (Alfdorf, MSC Gaidorf), 32. Pascal Ockert (Gschwend, MSC Gaidorf), 35. Dominik Schimmele (Bühlertann, MSC Gaidorf), 37. Fabian Heinz (Rosengarten, MSC Gaidorf).

Die Clubmeisterschaft Jugend des MSC Gaidorf gewann Thorsten Lindenmeyer vor Aron Gittfried und Theo Praun. Reinhold Haring



Am vergangenen Sonntag flogen die Amateure über die Hügel auf der „Wacht“. Am 23. und 24. August sind dann die Profis an der Reihe.